

Paris le 9 mars.

Mon grand chéri

Nous avons reçu tes notes et
nous avons qu'à t'adresser des félicitations.
J'ai peur qu'il serait bon que tu
ailles les Posaires pour dresser les petits
plans cette semaine. Voici Droing depuis
St. Nazaire seulement pour le train. Si tu
voulais Citrouil il faudrait voir à Orignas.
T'arriveras tu à Nantes? samedi ou dimanche?
Dis que tu auras pris une décision fais le moi

savoir... il devait qu'on de leur un palet.
amenera tu sa bicyclette avec ces emballages de cas.
Paul pense surtout de l'hôpital lundi ou mardi
ils s'installent s. Haute Roche pour coucher et dîner
ils dîneront au dîner enfin c'est la moins coûteuse
gr. à l'été. Annie était un peu fatiguée après la
maladie de ses enfants elle est partie lundi à Vannes
avec Pierre. A ma sœur je parle lui que l'autre samedi.
Lui a ses 32 ans aujourd'hui! Paul ne connaît pas encore
la femme de sa coéducation mais tu seras ch. avec
quand il viendra l'achever ici - je ne fais rien pour
mon grand chéri de te sentir près de vous pendant
ces petites vacances, j'espère que j'ai pour
retrouver tes pauvres vieux, vous en avez grand
besoin et ta femme vous récompensera
avec l'été prochain. mon amour. Bien
tendrement Maman

Guérande le 9 mars [1940]¹,

Mon grand chéri,

Nous avons reçu tes notes et nous n'avons qu'à t'adresser des félicitations. J'ai pensé qu'il serait bon que tu aies les horaires pour dresser tes petits plans cette semaine. Voici Drouin² depuis Saint-Nazaire seulement puis le train. Si tu voulais Citroën² il faudrait voir à Angers. T'arrêteras-tu à Nantes ? Samedi ou dimanche ? Dès que tu auras pris une décision fais le moi savoir ... Il serait question de tuer un poulet³.

Amèneras-tu ta bicyclette avec ces tramballages de cars ?

Paul pense sortir de l'hôpital lundi ou mardi. Ils s'installeront à Haute-Roche⁴ pour coucher et diner. Ils déjeuneront au dehors (*illisible*) ce sera moins coûteux qu'à l'hôtel⁵. Annick était un peu fatiguée après la maladie de ses enfants et elle est partie lundi à Vannes avec Pierre et ne reviendra avec lui que l'autre samedi.

Lucie a eu ses 32 ans aujourd'hui ! Paul ne connaît pas encore la durée de sa convalescence mais tu seras chez nous quand il viendra l'achever ici. Je me fais une joie mon grand chéri de te sentir près de nous pendant ces petites vacances. Je compte sur toi pour remonter tes pauvres vieux⁶, nous en avons grand besoin et ta jeunesse nous réchauffera.

Nous t'embrassons, mon Jeannot, bien tendrement.

Maman

¹ La datation de cette lettre à 1940 est confirmée par la mention du 32^{ème} anniversaire de Loute (Lucie), fille ainée de Pierre et Lucie (mère), née le 9 mars 1908, entrée au carmel en 1929.

² Drouin et Citroën étaient les exploitants de lignes de cars dans la région.

³ Le poulet au menu du déjeuner était bien moins courant qu'aujourd'hui. On en servait pour les grands jours, ou le dimanche ...

⁴ C'est la rue de Nantes où habitent Paul et Solange.

⁵ La raison pour laquelle Paul et Solange, bien qu'habitants Nantes, auraient dû aller à l'hôtel n'apparaît pas dans cette lettre.

⁶ Lucie avait 59 ans et Pierre (Alexandre) 66 ans. Pas si vieux tout de même ! Mais il est vrai qu'à cette époque, la perception de l'âge pouvait être différente de celle d'aujourd'hui ...

